

Communiqué de presse

Répondant: Thomas Gehrig

10 novembre 2010, 14h30

Eglises réformées Berne-Jura-Soleure: le Synode (parlement de l'Eglise) entame une nouvelle législature

Avec l'élection d'Andreas Schmid (Berne) à la présidence du Synode et celle d'un nouveau membre du Conseil synodal en la personne du pasteur Iwan Schulthess (Jegenstorf), le parlement des Eglises réformées Berne-Jura-Soleure a repourvu d'importantes fonctions au début de la législature parlementaire 2010-2014.

Le doyen en âge du Synode, Andreas Anderegg (Oberdiessbach) a rappelé dans son allocution d'ouverture toute l'actualité du mot "tolérance" et ses multiples significations dans la vie de l'Eglise.

Le président du Conseil synodal Andreas Zeller (Münsingen), la vice-présidente Pia Grossholz-Fahrni (Muri) et les membres sortants Lucien Boder (Vauffelin), Claudia Hubacher (Schwarzenburg), Hans Ulrich Krebs (Oberbalm) et Stefan Ramseier (Oberbottigen) ont tous été réélus.

Robert Gerber (Granges SO) assumera la fonction de vice-président du Synode pour la période 2010 à 2012. Par ailleurs, les quatre commissions permanentes du Synode (Commission d'examen de gestion, Commission des finances, Commission du Synode de réflexion et Commission des recours) ont également été reconstituées.

Assermentation lors d'une cérémonie solennelle

Le Conseil synodal et le Synode ont été assermentés au cours d'un culte bilingue à la Cathédrale de Berne qui a constitué le temps fort du Synode constitutif. Sa préparation a été assurée par un groupe réunissant des représentants des six fractions (groupes parlementaires) du Synode.

Le Synode commencera ses travaux les 7 et 8 décembre avec le Synode d'hiver.

Pour tout complément d'information:

Thomas Gehrig, responsable de la communication, 079 760 06 06

Toute la documentation du Synode peut être téléchargée sous www.refbejuso.ch